

Karrieremeldung: Silvia Vertetics übernimmt die Leitung Marketing & PR bei Bestattung Himmelblau



Person im Bild: Silvia Vertetics, Leitung Marketing & PR, Bestattung Himmelblau.

Wien, 05.04.2021 – Silvia Vertetics obliegt in ihrer neuen Funktion die strategische Ausrichtung und die Weiterentwicklung der 8 Standorte in Wien sowie die operative Führung der Marketing- und PR-Abteilung bei Österreichs größtem Privatbestatter Himmelblau.

Vertetics ist in ihrer neuen Rolle als Leitung Marketing & PR für die Agenden aller Kommunikations- sowie Marketingaktivitäten des Unternehmens zuständig. Der Fokus der aktuellen und zukünftigen Maßnahmen liegt auf der klaren Positionierung von Bestattung Himmelblau als führendes Unternehmen im privaten Bestattungs-Sektor. Ein Ziel, dass gemeinsam mit einem Agentur-Partner mit Kompetenz und Feingefühl erreicht werden soll. Erst kürzlich beauftragte Himmelblau die Full-Service-Agentur k-digital damit, die PR- und Medienagenden sowie den Bereich Social-Media-Management des Unternehmens zu verantworten.

„Als Bestattungsunternehmen bewegen wir uns im Spannungsfeld zwischen Pietät und Ökonomisierung. Das erfordert Fingerspitzengefühl und Professionalität in der Kommunikation nach außen“, **bekräftigt Silvia Vertetics, Leitung Marketing und PR von Bestattung Himmelblau.**

Die beruflichen Stationen der Absolventin des Studiums der Kommunikationswissenschaft an der Universität Wien umfassen Aufgaben in diversen Branchen. Ihre langjährige Erfahrung sammelte die Kommunikationsexpertin zuvor in



PRESSEINFORMATION

verschiedenen Positionen im Bereich Corporate Communication, Marketing, Werbung, Public Affairs und PR – zuletzt in Österreichs führender PR-Agentur.

„Mit Silvia Vertetics im Team gewinnen wir eine erfahrene Kommunikationsexpertin und entwickeln mit ihr die strategische Unternehmensplanung bei Bestattung Himmelblau konsequent weiter. Sie ist eine exzellente Strategin mit Leidenschaft für Kreativität und ihre vielseitige Expertise garantiert State-of-the-Art-Kommunikation“, **bestätigt Georg Haas, Geschäftsführer von Bestattung Himmelblau.**

Copyright:

Die Nutzung der Bilder ist zu redaktionellen Zwecken im Zusammenhang mit dieser Presseinformation honorarfrei. Foto © Bestattung Himmelblau

Personen im Bild:

Person im Bild: Silvia Vertetics, Leitung Marketing & PR, Bestattung Himmelblau.

Über Bestattung Himmelblau:

Bestattung Himmelblau GmbH ist ein im Jahr 2012 gegründetes privates Bestattungsunternehmen mit insgesamt acht Filialen in Wien. Als größtes, privates Bestattungsunternehmen Österreichs steht Bestattung Himmelblau für Qualität, Transparenz und Vertrauen. Das Unternehmen beschäftigt rund 50 erfahrene Mitarbeiter*innen. Das Team steht in hellen und modernen Beratungszentren zur Verfügung - sowie 24h telefonisch unter 01 361 5000 bei Notfällen und unterstützt bei Bestattung und Vorsorge im Raum Wien und Umgebung. Ob traditionelle oder alternative Bestattungsformen, Bestattung Himmelblau geht stets individuell auf Kundenwünsche ein – das Dienstleistungsportfolio reicht von Erd- oder Feuerbestattungen bis hin zu Wald-, Baum-, See- oder Diamanten-Bestattungsformen. Weitere Informationen über Bestattung Himmelblau und Himmelblaue Bestattungsvorsorge entnehmen Sie der Website (www.bestattung-himmelblau.at).

Rückfragehinweis:

k-digital PR-Agentur:

Thomas Thaler | Director PR & Content Marketing

thomas.thaler@kurier.at

T: +43664 6070022237

Bestattung Himmelblau:

Silvia Vertetics | Leitung Marketing & PR

sv@bestattung-himmelblau.at

T: +43660 935 55 87